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●本日の司会        （山中 秀一 SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （今藤 貫徳会長） 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

●会務報告         （今藤 貫徳会長） 

 

 
 

皆様、本日はお寒い中、ご出席ありがとうございます。

また、昨日は、立川こぶしロータリークラブの創立 30 周

年記念式典にご参加いただきありがとうございました。

式典は 400 名くらい、祝宴は 350 名ほどの出席者で、か

なり盛大な記念例会でございました。30 周年の準備をし

っかりとされてきたのだなあと感じました。 

 今月 24 日、地区大会の件ですが、まだ出欠のお返事を

いただいていない方がいらっしゃいますので、後程頂戴

したいと思います。行きが平日の通勤ラッシュと重なり

ますので、6 時 59 分の中央ライナー号という全席指定の

電車を手配する予定です。当日は、渡邉幹事が立川駅 3 番

線最後尾でお待ちしております。当日の帰りにつきまし

ては、まだ未定です。 

 来週 17 日の例会は、諸々の都合により、急遽、休会と

なりました。 

 マイロータリーの登録についてですが、会員名簿に記

載されているアドレスを使用して良いかどうかの連絡を

一度皆様に差し上げたいと思います。時間も押し迫って

きておりますので、羽鳥さんにご協力をいただいてマイ

ロータリーの登録をしたいと思っております。 
 

●幹事報告         （渡邉 信義幹事） 

 

 
 

多摩中グループ以外からも例会変更のお知らせが届い

ておりますので、メイクをご希望の方は、事務局に確認の

上、行っていただくようお願いいたします。 
 

本日、補助金管理セミナー、ロータリー財団セミナーへ

今藤会長と内藤ロータリー財団委員長と私で出席をして

まいりました。財団への寄付は、皆様から 年会費の中か

ら 1 万円を、寄付金としていただいておりますが、クラ

ブからは、1 人 150 ドル分を財団へ寄付をしております。 

我々の寄付そのものは、3 年後に補助金などに使うこと

が出来ます。今年度 6 月末までの分が、3 年後の 30 周年

の時に使えます。その時の原資が、今年度、財団に寄付す

る額によって金額が変わってくるということです。ご協

力の程、よろしくお願いいたします。 
 

●卓話           （今藤 貫徳会長） 
 

～山中 SAA より～ 

本日の卓話は、椎名さんにお願いをしておりましたが、

諸々の事情で急遽、変更となりました。それで、今日の卓

話は今藤会長にお願いをしました。 

流れですが、皆さんから会長に対して質問をしていた

だいて、それに答えていただくという形式にしたいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 
 

（質問） 

お生まれやご経歴を教えてください。 
 

昭和 35 年 2 月 28 日生まれ、子年、うお座、今月で 56

歳になります。出身地は東京都世田谷区で、その後、都心

のほうで育ちまして、勉強が嫌いで、野球をしたり、スキ

ーをしたり、遊びばかりしていました。 

昭和 53 年 4 月に町田市にある和光大学を卒業して、そ

の後、コスモ信用組合という金融機関に 10 年 9 ヶ月勤め

ました。7 年くらいが営業で、3 年が理事長の秘書をやっ

ておりました。その後、ソニー生命から転職の誘いを受け、

もう一度営業をやりたいと思い転職したのが、1993 年 1
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月、32 歳の終わりでした。それから 20 数年間、保険屋を

やっているわけなのですが、ソニー生命には OB 代理店制

度というのがございまして、ある程度の実績とお客様を

獲得していれば、お客様と一緒に卒業生として、独立をし

てよいという制度です。こちらを利用して、2001 年 3 月

から、ソニーの仲間 6 人と独立をしました。ソニー生命

は元々、給料の無い会社です。2 年間だけあって、その後

ずっと下がっていきます。その間に契約を獲得していき、

そのコミッションがたまっていきます。2 年の間に上限を

超えたコミッションは、25 ヶ月目にまとめて貰えます。

その時に 1 千万円くらい貰った覚えがあります。その後

は、フルコミッションになります。 

現在、弊社の株主は東証 2 部のフォーバルテレコムと

いう会社が 100 パーセントですが、俗にいう M＆A で、

2007 年の 4 月にフォーバルテレコムグループとなりまし

た。当初の会社名はグローバルワンという名前でしたが、

現在は保険ステーションという名前で、生命保険、損害保

険を扱い、35 社の代理店をしています。 

 保険業界も業態が変わったり、様々なことがあったの

で、色々な方が入ってきてくれまして、現在 300 名くら

いで、北は北見、南は熊本県の人吉という所で 40 支店く

らいで営業をしております。 
 

（質問） 

野球はいつからやっていましたか。 
 

野球しかやることが無かったので・・・ 

大学では軟式で、ソニー生命は準硬式の野球部があった

ので、そちらが最後です。34 歳くらいまででしょうか。 
 

（質問） 

結婚したのは何年ですか。 
 

結婚したのは 26歳の 12月です。家内は大学が一緒で、

歳も一緒です。その時は、違う彼女がいて、それを家内も

知っておりました。卒業してから、ほかの女友達に休みに

テニスに誘って、お互い友達を連れてきたところ、家内が

いて、久しぶりだねということになりました。 
 

（質問） 

将来の夢をお聞かせください。 
 

 いつまで続けようかな、というのが一つです。株主は身

内ではなく、0 パーセントなので、長男、次男も勤めてお

りますが、そこへ渡すことはあり得ません。 

 そうすると、10 こくらい下の人達を役員にしなければ

いけないのですが、まだまだ、会社の基盤をどう作って、

どう渡していくのか、5 年では難しいかな、10 年健康で

いられるのかな、と色々考えています。とりあえずは、プ

ラスもマイナスもなく人生終われたら良いかな、と思っ

ています。 

 

 

●ニコニコ BOX発表   （吉野 和也親睦委員） 
 

 

◎今藤会長 

皆様、寒い中、例会へご参加をあ

りがとうございます。 

山中 SAA、お手やわらかに。 
 

○渡邉幹事 
 

 
 

●出席報告      （曳地 義正出席委員長） 
 

 

会員数  47 名 

出席義務会員  45 名 

本日の出席  28 名 

（メイクによる出席者数を除く） 
 
 

 
 

●委員会報告 
 

志賀 義任職業奉仕委員長 

 

3 月 16 日（水）に移動例会とし

て、津乗会員のご紹介で西徳洲会

病院の見学を行います。12 日（金）

に IT 委員会と合同で炉辺会議を

開きまして、詳細を決定したいと

思います。決まり次第、皆様にご

連絡させていただきます。 
 
 

犀川 美佐緒親睦委員長 

 

本日の例会終了後、親睦委員会

の炉辺会議を行いますので、委員

の方々は、ご出席をお願いいたし

ます。 
 
 
 
 

 
 

●次週例会予定  （浅見 勇プログラム委員長） 
 

 

2 月 17 日（水）休会 
 

2 月 24 日（水）地区大会 
 
 
 
 
 

 

●閉会点鐘         （今藤 貫徳会長）

 


